



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Vol de cuivre dans le Nord

Question écrite n° 18214

Texte de la question

M. Matthieu Marchio alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur les vols à répétition de câbles en cuivre et particulièrement sur sa circonscription. En effet, ces actes malveillants se multiplient et ont des impacts importants, notamment en coupant l'accès à internet et au téléphone. La commune de Wandignies-Hamage ainsi que celle d'Hornaing ont été victimes de ces vols à plusieurs reprises. En France en 2023, la fréquence a augmenté à 3 vols par jour, totalisant un coût d'1 million d'euros. Les câbles en cuivre sont souvent retrouvés en Belgique et à Saint-Denis, avec des préjudices s'élevant à plusieurs millions d'euros. Les opérateurs mais également les habitants, doivent faire face à ces actes malveillants à répétition qui concernent câblages électriques, mais aussi le matériel des industries de la construction. Ce fléau qui devient récurrent nécessite une réponse immédiate de l'État. Il lui demande de préciser les mesures qu'il entend prendre pour prévenir ces vols qui ne cessent de se produire sur le territoire et d'appliquer une réponse pénale exemplaire contre les auteurs.

Données clés

Auteur : [M. Matthieu Marchio](#)

Circonscription : Nord (16^e circonscription) - Rassemblement National

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 18214

Rubrique : Sécurité des biens et des personnes

Ministère interrogé : [Intérieur et outre-mer](#)

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [28 mai 2024](#), page 4181

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)